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招 集 期 日 令 和 6 年 8 月 7 日 （水） 会議の場所 302 会議室 

会議の時刻 開会の時刻  午後 1時 30 分 開 会 者 教 育 長 

及び宣告者 閉会の時刻  午後 2時 00 分 閉 会 者 教 育 長 

委 員 出 席 状 況 

氏 名 摘 要 氏 名 摘 要 

秋 本 文 子 教 育 長 出  席   平 野 博 之 委 員 出  席 

柿沼拓弥教育長職務代理者 出  席 駒 澤 幸 浩 委 員 出  席 

田 村 和 代 委 員 出  席   

議 事 参 与 者 及 び 

説明のための出席者 

橋本学校教育部長 新井生涯学習部長 米花教育総務課長 蓮見学校教育課長 

亀村学校給食センター所長 佐藤生涯学習課長 根岸スポーツ振興課長 阿久津図書館長兼郷土資料館長  

書 記 名 教育総務課総務係 平川 傍聴人 なし 

会議事件名 て ん 末 

 

 

 

開 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第1 

前回会議録の承認 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

本日、傍聴人はない。 

 

8 月定例教育委員会を開会 

 

 

教育委員会の会議は公開が原則となっているが、人事に関す

る案件等について出席委員の 3 分の 2 以上の多数で議決した場

合は非公開とすることができる。本日の日程の中で非公開とす

べき案件はないため、全て公開としてよろしいか。 

 

異議なしの声あり 

 

7 月定例教育委員会の会議録について諮った。 

 

異議なしの声あり 

 

前回会議録は、承認された旨宣した。 

 

報告事項 1について、学校教育課長から説明を求めた。 
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会議事件名 て ん 末 

日程第2 

報告事項1 

令和 6年度教科書展

示会の結果について 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項2 

高校生インストラク

ター講座「福祉用具

を体験しよう」の開

催について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項3 

エンジョイDAY・チャ 

レ ン ジ theス ポ ー ツ

2024の開催について 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

スポーツ振興課長 

 

今年度も羽生北小学校内に設置されている羽生教科書

センターで、教科書展示会を実施した。 

期間は 6 月 14 日から 6 月 27 日までで、来場者の延べ人

数は 406 人だった。 

内訳は、学校関係者 386 人、教育委員会関係者 11 人、

一般保護者 9 人、昨年度と比較し、約 11％減だった。 

 

 

 報告事項 2 について、生涯学習課長から説明を求めた。 

 

 

市内高校に在学している生徒が市民を対象とした講座

を主体的に企画立案することで、地域社会への積極的な参

画意識を醸成するとともに、高校生自らが講師を務めるこ

とで、学生生活や部活動で培った知識や技術を地域に還元

してもらい、地域社会の活性化を図ることを目的に、平成

26 年度から実施をしている。 

日時は令和 6 年 10 月 19 日（土）午前 10 時から 11 時

30 分までである。 

講師は、誠和福祉高等学校ＪＲＣ/ユーリカ部の生徒 10

名で、講座内容は、福祉用具や福祉に関するレクリエーシ

ョンの体験やユニバーサルデザイン用具の特徴などにつ

いて学び、介護に対する理解を深めるものである。 

募集人数は 20 名である。多くの方に参加していただけ

るよう、広報はにゅうやＳＮＳ等を活用し、幅広く周知を

行っていく。 

 

 

報告事項 3、4 についてスポーツ振興課長に説明を求めた。

 

 

指定管理者自主事業のエンジョイ DAY と市主催事業の

チャレンジ the スポーツを同日に併催しスポーツ体験会

や運動施設の無料開放、体力測定などを実施することで、

市民のスポーツ施設の利用促進や健康体力づくりへの意

識の向上を図るものである。 

開催日時は、9 月 8 日（日）午前 9 時からで、会場は羽 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項4 

全国フロアカーリン

グ大会in羽生（第１７

回）の結果について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項5 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

学校給食センター所長 

 

生市体育館である。 

実施内容の 1 点目はスポーツ体験会である。3 種目の教

室を無料で体験することができる。 

2 点目は運動施設の無料開放である。バドミントンなど

の用具を貸し出し、来場者に無料で楽しんでいただける。 

3 点目はチャレンジ the スポーツである。スポーツ推進

委員を中心に体力測定及びニュースポーツの体験を実施

し、併せて市と連携協定を締結している明治安田生命の協

力により、各種健康測定を行っていただく。来場者に一層

楽しんでいただけるよう、キッチンカーの出店を予定して

いる。 

市体育館指定管理者や明治安田生命と連携をして事業

を開催することで、それぞれの参加者確保につなげ、市民

へのスポーツレクリエーション機会の提供に努めていく。 

 

本市で普及しているフロアカーリングを全国大会とし

て開催することで、羽生市を県内外に発信し、同時にフロ

アカーリングの更なる普及を図るものである。 

7 月 7 日（日）に羽生市体育館メインアリーナで開催し

当日の参加は 93 チーム 339 名でスポーツ推進委員 28 名が

運営に携わった。 

市内外から 93 チームが参加し盛り上がる大会となっ

た。今年度から、参加チームの皆様に副審を務めていただ

くことで、種目を楽しむだけでなく、フロアカーリングの

知識の深化を図った。今後も大会運営の円滑化を図るた

め、参加者同士の総合審判への移行を進めるとともにフロ

アカーリングの普及に努めていく。 

グループ各所で熱戦が繰り広げられた。各グループの順

位については記載のとおりである。 

 

 

 その他の報告を求めた。 

 

 

羽生市制施行 70 周年を祝う記念給食の提供について報 

告する。 

本市は市制施行 70 周年を迎え、記念すべき 70 年の節目 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

田村委員 

を児童生徒たちとともに祝うため、学校給食を通して郷土

羽生の魅力を伝え、おいしく、楽しく、記憶に残る記念給

食を実施するものである。 

実施日は、令和 6 年 10 月 31 日（木）、令和 6 年 11 月

6 日（水）の 2 回の開催予定となっている。 

実施場所は、市内小・中学校全 14 校である。 

第 1 弾は、バーガーの町にちなんだバーガー給食であ

る。バーガービッグバンプロジェクト株式会社と本市が地

域活性化を図るための連携協定を現在締結しており、バー

ガーの町として事業を推進していることから、学校給食に

おいても、自分自身の故郷羽生に対する愛着を深めてもら

うことを目的とし、バーガー給食として今回提供するもの

である。 

第 2 弾は、地場産農作物を使用した地産地消給食であ

る。羽生市産又は埼玉県産の野菜を身近に感じてもらうた

め、これらの食材を積極的に取り入れた献立を実施するも

のである。 

羽生産丸系八つ頭を使ったコロッケ、地場産野菜の副菜

及び汁物、そして市制施行 70 周年ロゴデザインを袋に施

した焼き海苔を提供する予定である。 

記念給食の提供については、8 月 23 日（金）に開催さ

れる定例記者会見で、報道機関へ情報提供を行う予定であ

る。 

 

 

 7 月 24 日の総合教育会議で承認された校章デザインに

ついて、市民の方に周知するため、再編成だより第 7 号を

発行した。 

8 月 1 日の広報とともに東地区には全戸配布をしてい

る。9 月広報に同じく掲載し、市民の方に周知する予定で

ある。 

 

 

報告事項に関し、意見・質問を求めた。 

 

 

羽生市のスポーツ推進委員として、今回、全国フロアカ 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

駒澤委員 

 

 

 

 

 

スポーツ振興課長 

―リング大会、来月のエンジョイ DAY・チャレンジ the ス

ポーツに参加する。全国フロアカーリング大会では、毎年、

ほかの市から多くの人たちに集まっていただき、我々に会

うのを楽しみにしている声をいただき、温和に試合を進め

ることができた。 

7 月 7 日はとても暑く、市民の方、他市の方の健康に配

慮しながらの運営となったが、体育館にエアコンを設置し

ていただきたい。 

9 月に行われるチャレンジ the スポーツに関して、羽生

市の体育祭がなくなり、違う形で 10 月 20 日に行う。各地

区の体育振興会の方が、今後、地区ごとの運営に当たり、

市民の体力作りを盛り上げたいということで、チャレンジ

theスポーツ及びフロアカーリングを体育振興会の方に体

験していただき、地区ごとの運動会に代わるイベントの手

助けの一環としてスポーツ推進委員がまず発信し、進めて

いけるように努力している。 

9 月も暑いが、体調管理に十分注意を払いながら、我々

も暑さに負けないように心がけていくつもりである。 

 

 全国フロアカーリング大会が行われる毎年 7 月の上旬

は、非常に暑くなっている。市の体育館は避難所の機能も

あるため、地域振興課とも協議しながら設置に向けて検討

を進めていきたいと考えている。 

 チャレンジ the スポーツに関して、我々で作ったリーフ

レット等を、スポーツ推進委員の皆様に各地区で声をかけ

ながら配布してもらっている状況である。 

各地区の体育振興会の協力、皆様に参加していただきな

がら、色々なニュースポーツを知ってもらう機会にしたい

と思っているため、引き続き協力をお願いしたい。 

 

 全国フロアカーリング大会で熱中症等が出ることを懸念

し対策がされているのか。同様にエンジョイ DAY・チャレ

ンジ the スポーツ 2024 についても、熱中症の予防等、熱

中症が発生した場合にどのような応急処置を採るか決ま

っていれば教えていただきたい。 

 

熱中症に向けた対策として全国フロアカーリング大会 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

駒澤委員 

 

 

 

柿沼委員 

 

 

 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

駒澤委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

では、会議室やサブアリーナのロビーにあるエアコンをつ

け、調子の悪い方、気分が悪くなった方に早めに涼んでい

ただくことを実施した。今回の全国フロアカーリング大会

に関して、受付時、参加チームの方にタオルやうちわを配

布した。 

今後の対策として、涼むことができる場所を確保しなが

ら、応急処置で済まない場合は速やかに救急対応等を考え

進めていく予定である。 

 

事業を実施している最中でエアコンが設置されている

環境が他地区でも当たり前の状況になりつつあるため、迅

速なエアコンの設置を検討いただきたい。 

 

報告事項 3、エンジョイ DAY・チャレンジ the スポーツ

2024 の開催についてである。健康測定の協力で初めて明

治安田生命の名前が出たと思うが、教育委員会からアプロ

ーチしたのか、事業者の方からアプローチが来たのか経緯

を教えていただきたい。 

 

エンジョイ DAY の地域連携協定を活用し、前回から明治

安田生命に協力を依頼している。市と地域連携協定を結ん

でいる団体には、我々から率先して声掛けをしながら、連

携した事業を行いたいと考えており、今回も同様に我々か

ら提案をさせていただいた。この事業だけでなく、10 月

に行われるスポレクフェスタ、羽生市マラソン大会等でも

連携をしている。 

 

報告事項 1、令和 6 年度教科書展示会の結果について、

昨年度から来場者が 50 人程度減少している。この数字に

ついて原因を考察しているか。 

 

今年度の参加者は 406 人と減っているが、羽生市内の教職員

は 200 名以上参加している。羽生市、加須市で、二つの採択地

区合わせてやっており、市外からの参加者が減少している傾向

がある。 

理由として考えられるのは、昨年度は小学校の採択、今年度

は中学校の採択であった。昨年度は小学校の教職員が使う教科 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第3 

議案第48号 

羽生市いじめ問題調 

査審議会委員の委嘱 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

駒澤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

書について自分たちの意見を反映していく部分があり、小学校

数もあり、放課後等に比較的参加しやすい背景がある一方で、

中学校の部活動や生徒指導、修学旅行等含め、行きにくい背景

も考えられるため、遠方である羽生市の教科書展示会場まで来

られなかったのではないか。場合によっては研修等で総合教育

センター等で見ていた可能性もあり、羽生教科書センターの人

数となるため、その採択に係る人数の変化ではないかと思われ

る。一昨年度、さらに前の年になると、延べ人数が 320 名にな

るため、採択という部分では、昨年度より減ったものの、その

前の年より人数として増えていることになる。 

一般保護者の人数についても、小学校数と中学校数の違いが

反映していると推測される。 

 

令和 4年度と比べると、コロナが明けたタイミングで令和 5

年度の参加者数が増えており、去年に意見としていただいてい

てそのとおりだと思う。今回減ったのも中学校だからというこ

とで納得できた。 

ＰＴＡ会長に行ったか聞いたが、行ってない方が大多数を占

めていた。教科書を見ることの重要度や、情報が行き届いてい

ないのではないかと感じている。 

今回メールで配信していただきありがたいと思ったが、結果

が伸びなかった部分を来年度以降の課題にしていただきたい。 

 

報告事項については、よろしいか。 

 

 

異議なしの声あり 

 

 

議案第 48 号について学校教育課長から説明を求めた。 

 

 

羽生市いじめ問題調査審議会条例第 3条第 2項の規定に

より、羽生市いじめ問題調査審議会委員を委嘱することに

ついて議決を求めるものである。任期は令和 6 年 8 月 22

日から令和 8 年 8 月 21 日までである。 
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会議事件名 て ん 末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第49号 

宝蔵寺沼ムジナモ自

生地植生回復に関す

る保存検討委員の委

嘱について 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

図書館長兼郷土資料館長

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

議案第 48 号について、質問・意見を求めた。 

 

特になし 

 

議案第 48 号については、よろしいか。 

 

異議なしの声あり 

 

議案第 48 号は、可決された旨宣した。 

 

 

議案第 49 号について、図書館長兼郷土資料館長から説

明を求めた。 

 

宝蔵寺沼ムジナモ自生地植生回復に関する保存検討委

員会要綱第 2 条の規定により、宝蔵寺沼ムジナモ自生地植

生回復に関する保存検討委員を委嘱することについて議

決を求めるものである。任期は令和 6 年 8 月 7 日から令和

7 年 5 月 30 日までである。 

 

議案第 49 号について、質問・意見を求めた。 

 

特になし 

 

議案第 49 号については、よろしいか。 

 

異議なしの声あり 

 

議案第 49 号は、可決された旨宣した。 

 

 

次回教育委員会の日程について、事務局より説明の旨。 

 

 

9 月定例教育委員会は、9 月 18 日（水）午後 2 時 30 分 

から、301 会議室にて開催する。 
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会議事件名 て ん 末 

閉 会 教育長 

 

 

 

 

閉会を宣した。 

 

 

 

 

教育長                 

 

委 員                 

 

委 員                 

 

書 記                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


